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Question écrite n° 3243

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie si, à sa
connaissance, le passage à l'euro a eu des répercussions sur le montant des quêtes effectuées sur la voie
publique depuis le début de l'année.

Texte de la réponse

Après consultation des principales associations concernées, rien ne permet de dire qu'il y aurait eu un effet «
euro » négatif sur les quêtes sur la voie publique. En effet, certaines associations ont constaté des baisses, qui
ont d'autres causes que l'euro, et à l'inverse d'autres ont connu de fortes progressions. De plus, le passage à
l'euro a eu certainement un effet très bénéfique sur l'opération « pièces jaunes » conduite par la Fondation des
hôpitaux de France de Paris. Des opérations spécifiques ont eu des résultats très positifs comme l'opération «
derniers francs » conduite conjointement par l'Association des paralysés de France (APF), le Comité catholique
contre la faim et pour le développement (CCFD) et la Ligue contre le cancer.
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